



A l'occasion du 20^{ème} anniversaire de l'Année Internationale de la Famille, le Forum des ONG d'inspiration catholique – Genève et la Fondation Caritas In Veritate ont le plaisir de vous inviter à la conférence



La famille

source de force et de sécurité face aux défis sociaux actuels

24 novembre 2014 – 8.30-13.30
Salle V - Palais des Nations, Genève

La conférence *La famille – source de force et de sécurité face aux défis sociaux actuels* coïncide avec plusieurs événements internationaux autour de la famille dont le Panel sur *La protection de la famille et de ses membres* (27^{ème} session régulière du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies, septembre 2014), l'atelier sur *Migration et famille* (Organisation internationale pour les migrations, 8-9 octobre 2014) et le 25^{ème} anniversaire de la Convention relative aux droits de l'enfant.

Les objectifs du colloque du 24 novembre sont les suivants : examiner les défis auxquels les familles sont confrontées dans la société d'aujourd'hui ; examiner le rôle clé des familles dans la réponse à ces défis ; analyser quelques pratiques significatives mises en oeuvre par les organisations d'inspiration catholique pour accompagner les familles, acteurs principaux de la promotion du bien commun.

S.E. Zeid Ra'ad Zeid al-Husseini,
Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme
a été invité à prononcer le discours d'ouverture



La conférence est parrainée par
la Fondation Novæ Terræ et
le Centre Catholique d'Etudes de Genève



Ces qui ont besoin d'un badge pour accéder au Palais des Nations, sont priés de contacter infocaritas@caritas-internationalis.com d'ici le 16 novembre 2014